

2024-05-12

Tercer Debate Chilango: Las propuestas de Taboada, Brugada y Chertorivski

Autor: Juan Carlos Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/12/tercer-debate-chilango-las-propuestas-de-taboada-brugada-chertorivski-481672.html>

Durante el Tercer Debate Chilango para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México participarán niñas y niños en la formulación de preguntas relacionadas con los temas "Seguridad y Justicia" y "Planeación del Desarrollo Inmobiliario Urbano".

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

La confrontación de propuestas entre la representante de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", Clara Brugada, el abanderado de "Va X la CDMX", Santiago Taboada y el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, se llevará a cabo el próximo domingo 12 de mayo a las 20:00 horas.

El Tercer Debate Chilango, que tendrá una duración de 90 minutos, será moderado por los periodistas Luisa Cantú y Pedro Pablo Gambo; la ciudadanía podrá seguirlo por la radio, televisión, plataformas digitales y en las redes sociales de Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Además, con el apoyo de la Comisión de Derechos Humanos y el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, se ofrecerá una señal exclusiva para que personal con discapacidad auditiva puedan conocer las propuestas de los candidatos que aspiran a la Jefatura de Gobierno de la capital del país.

Mediante un comunicado, el IECM informó que agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana implementarán un dispositivo de vigilancia para garantizar el desarrollo del Tercer Debate Chilango que se llevará a cabo en las instalaciones de MVS.

Formato del Tercer Debate Chilango

En el formato para el Tercer Debate Chilango, que los representantes de los partidos políticos aprobaron con los consejeros electorales capitalinos, se aprobó la participación de una niña y un niño en la presentación de preguntas para los candidatos.

De acuerdo con el formato, los menores formularán las preguntas relacionadas con los temas "Seguridad y Justicia" y sobre "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", por ambas interrogaciones, los candidatos tendrán un minuto para responder.

Al inicio, los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México dirigirán un discurso inicial con una duración de 2 minutos. También presentarán un mensaje de apertura y conclusión para los temas de "Seguridad y Justicia" y "Planeación del Desarrollo Inmobiliario Urbano" y, al final, los candidatos tendrán un par de minutos para exponer anuncio final.

Intención del voto rumbo al Tercer Debate Chilango

De acuerdo con última encuesta que publicó el periódico El Financiero, con 5 puntos de ventaja, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México" encabeza las preferencias electorales rumbo al

Tercer Debate Chilango.

En la encuesta que se publicó el 19 de abril, 42% de las personas consultadas expresaron que votarían por Clara Brugada y el 37% dijo que sufragarían a favor de Santiago Taboada y un 6% manifestó que apoya la candidatura de Salomón Chertorivski.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS